

ひよこ・あひるぐみだより 12月

あひるぐみ担当 丸野美由紀

早いもので今年もあと1ヶ月となりました。進級してから8ヶ月が経ち、子ども達は、それぞれステップを踏んでののさに見守られながら、日々成長を見せてくださいました。寒くなり朝起きるのがつらくなってくる子ども達もいると思いますが、無理なく起きるには、早めの就寝がおすすめです。規則正しい生活を心がけ、手洗いをしっかりして風邪や感染症に負けない丈夫な体にしましょう。今月も寒さに負けず、元気いっぱい過ごしていきたいと思います。



今月の目標

- 保育士や友だちとかかわり、遊びを通して言葉のやり取りを楽しむ。

★子どもの姿★ (ひよこぐみ)

- 遊んでいる時、お友だちの使っているおもちゃが気になり、取り合いになってしまふこともあります。保育士やお友だちとかかわって遊ぼうとする姿が見られます。

★子どもの姿★ (あひるぐみ)

- 誘導ロープを使い、お散歩を楽しんでいます。周りの景色を見ながら歩き、すれ違う人や車に手を振ったりして楽しんでいますよ。

～お願ひ～

- 寒くなり、厚着になりがちですが、室内は暖かくしています。調節しやすい上着を用意して出来るだけ薄着で過ごすようにしましょう。
- 外で遊んだり、散歩に行きます。足に合った靴を履かせて下さい。(ブーツなどはご遠慮下さい。)
- ビニール袋、手拭きタオル3枚は、毎日持たせて下さい。

